



## Let's play!

publié le 01/07/2021 - mis à jour le 08/07/2021



Jeudi 1 juillet, 13 courageux élèves se sont retrouvés dans un des nombreux ateliers proposés pour créer un jeu de 8h à 12h.

Après avoir formé des groupes, ils ont réfléchi chacun de leur côté pour imaginer le plateau de jeu et déterminer les règles pour y jouer.



Toutes leurs idées furent très riches et intéressantes donc il fût décidé que chaque groupe construirait son propre jeu.

Puis vint le temps d'imaginer les questions ... in English of course, leur permettant de réinvestir le vocabulaire et connaissances appris dans l'année.

Grâce à leur motivation et leur travail d'équipe, tous parvinrent à achever leur jeu et prirent le temps d'y jouer !

Congratulations pour votre travail et vos magnifiques réalisations !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**